

Pressemitteilung



AIDA im Fußballfieber: So feiern die Gäste an Bord

Das Runde muss ins Eckige: Unter diesem Motto stehen die Kreuzfahrten mit den AIDA Schiffen. Denn auch an Bord ist das Fußballfieber entfacht. Damit AIDA Gäste keine Minute des Fußball Events des Jahres verpassen, werden alle Spiele auf den AIDA Schiffen live übertragen. Auch für das passende Rahmenprogramm ist gesorgt.

Wenn der Ball in den Stadien Südafrikas rollt, können AIDA Gäste bei allen Spielen ohne deutsche Beteiligung in der extra eingerichteten Fußball Lounge der Anytime Bar mitfeiern. Für die richtige Stimmung wird die Anytime Bar entsprechend mit Fußball- und Fandekoration ausgestattet. An der Bar gibt es spezielle Fußball Aktionsangebote.

Bei den Spielen der deutschen Nationalmannschaft sowie zum Halbfinale und Finale verwandelt sich das Theatrium beziehungsweise Theater in eine Fußballarena. Vor Beginn des Spiels gibt es ein Fansingen von Fußball Liedern mit dem AIDA Clubteam. Das Fantreiben wird zusätzlich angeheizt durch das Clubteam mit Fan-Trikots, Deutschlandfahnen, Tröten und Pfeifen sowie Fanschminke für die AIDA Gäste.

Während des Fußball Events finden Talkrunden im Theatrium oder in der AIDA Bar mit Kapitän, Club Direktor und Entertainmentmanager statt, die über Fußball im Allgemeinen und die Spiele und Gegner fachsimpeln. Im AIDA TV live wird in der täglichen Fußball „Ecke“ über die Ergebnisse des Tages berichtet. Zudem sind weitere zahlreiche Aktionen geplant wie Torwandschießen, Poolradio mit Fußball Quiz, Kicker Turnier und Fußballtennis. Alle Spielsiege feiern Gäste in der Anytime Bar mit DJ, Clubteam und bekannten Fußballsongs.

Redaktionelle Hintergrundinfos zum Fußball Event 2010 finden Gäste im täglichen Nachrichtenblatt und im iTV. Alle Fußballergebnisse werden in täglichen Aushängen via Infotainment veröffentlicht.

Informationen und Buchungen im Reisebüro, im Internet auf www.aida.de oder im AIDA Service Center unter +49 (0) 381/20 27 07 77.

Rostock, 2. Juli 2010